



Nota de prensa

ARRANCA EL DISEÑO DEL PROGRAMA NACIONAL DE MATEMÁTICA PARA FORTALECER EL SISTEMA EDUCATIVO PARAGUAYO

- El programa aborda las necesidades identificadas en informes recientes sobre el rendimiento académico en matemáticas en las aulas del país.
- A partir de las nuevas metodologías y conocimientos adquiridos por los docentes se consolidará un ambiente de aprendizaje más dinámico y atractivo para los estudiantes.

Asunción, 7 de febrero de 2024.- Iniciaron las capacitaciones para el diseño del Programa Nacional de Matemática, liderado por el Ministerio de Educación y Ciencias, en colaboración con la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) con el apoyo de la Unión Europea.

Con el objetivo de abordar las necesidades identificadas en los informes del Sistema Nacional de Evaluación Educativa (SNEPE) y el Estudio Regional Comparativo y Explicativo (ERCE), del 7 al 9 de febrero se realizaron unas jornadas de trabajo en donde educadores de diferentes puntos del Paraguay se reunieron para capacitarse en metodologías innovadoras para la enseñanza de las matemáticas en el sistema paraguayo.

El alcance de este programa va más allá del refuerzo en los conocimientos, se trata de fomentar la innovación en los enfoques pedagógicos, con la finalidad de generar una mejora en el rendimiento académico de los estudiantes por medio de la creación de un entorno de aprendizaje dinámico y atractivo para los jóvenes.

El Programa Nacional de Matemática se perfila como un pilar fundamental en la construcción de una educación efectiva y totalmente alineada con las demandas y desafíos del siglo XXI, es un paso crucial hacia un futuro donde las matemáticas no solo sean una asignatura, sino una herramienta poderosa para el desarrollo individual y colectivo de nuestra sociedad.





Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.